

GEMEINDE MÜNSTER



Information AMTLICHE MITTEILUNG

Gerücht

Leider fühlt sich jemand berufen, eine Verbindung zwischen der Blutspendeaktion vom Roten Kreuz im Sozialzentrum und dem Infektionsgeschehen herzustellen und diesen Blödsinn in Umlauf zu bringen. Dies entbehrt jeder Grundlage, der Übertragungsweg ins Sozialzentrum

ist eindeutig nachgewiesen und steht in keinem Zusammenhang mit der externen Blutspendeaktion.

Die Blutspendeaktion wird seit Jahren im Sozialzentrum vom Roten Kreuz organisiert, der Gemeinde wird lediglich der Termin mitgeteilt. Auf Anfrage oder Wunsch würde der Gemeindevorstand (einzig und

allein für Vergaben zuständig) dafür – wenn gewünscht – auch das Veranstaltungszentrum zur Verfügung stellen.

Im Zusammenhang mit Corona gibt es eine Vielzahl von Fake News, Gerüchten und Unwahrheiten die verbreitet werden. Dieses Gerücht ist diesen zuzuordnen.

Schwaz testet



Tirol testet – Tirol impft

0800 / 80 80 30

Kostenlose Hotline des Landes Tirol

Umfassendes Testangebot im Bezirk und in der Gemeinde Münster

Mit einem umfassenden Bündel an Maßnahmen für den Bezirk Schwaz und die Gemeinde Münster gehen die BürgermeisterInnen, die Bezirkshauptmannschaft Schwaz und das Land Tirol gegen die weitere Ausbreitung des Coronavirus vor. Aufgrund des zugeordneten Infektionsgeschehens wurde auch **die Gemeinde Münster** eingebunden. Mit einem Mix aus strengen Kriterien bei der Behördennachverfolgung, einer Impffensive und umfassenden Testungen, wird der südafrikanischen Corona-Mutation der Kampf angesagt.

Der Bevölkerung stehen bereits jetzt zahlreiche Testmöglichkeiten zur Verfügung – bitte nutzen Sie diese und lassen Sie regelmäßig Ihren Covid-Status überprüfen! Neben den Teststationen in Kufstein, Wörgl, Stans und Fügen (PCR und Antigen) und ab Montag, dem 15.02.2021, in Schwaz im SZentrum (Antigen) können Sie auch bei Dr. Schranzhofer einen kostenlosen Coronatest vornehmen lassen, außerdem bietet die Sonnwend-Apotheke in Münster kostenfreie Tests an (jeweils mit Voranmeldung). Mehr dazu auch unter www.tiroltestet.at.

Zusätzlich werden allen Menschen im Bezirk Schwaz und in der Gemeinde Münster jetzt auch kostenlose PCR-Gurgeltests zur Verfügung gestellt. So funktioniert's:

1. **PCR-Gurgeltest im Gemeindeamt Münster abholen**
2. **Sie benötigen für den Test ein Smartphone oder einen Computer mit Kamera!**
3. **Genauere Anweisung und Beschreibung ist in der Testpackung**
4. **PCR-Gurgeltest im Gemeindeamt Münster abgeben**

Der Test kann in der Gemeinde Münster während der Öffnungszeiten abgeholt und wieder abgegeben werden. Der Spül- bzw. Gurgelprozess muss vor laufender Smartphone- oder Tablet-Kamera bzw. Computer-Webcam absolviert werden. Eine Registrierung ist nur zwingend notwendig, wenn ein offizielles Testergebnis erwünscht ist. Dazu benötigen Sie einen amtlichen Lichtbildausweis sowie eine Sozialversicherungsnummer. **Bitte unterstützen Sie Personen, die einen solchen Gurgeltest gerne machen würden, aber beispielsweise nicht mit digitalen Technologien wie Smartphones und Co. vertraut sind, bei der technischen Umsetzung** – jeweils unter Einhaltung der geltenden Schutz- und Hygienemaßnahmen. Das Ziel ist es, die Bevölkerung möglichst flächendeckend durchzutesten. Nur so können Infektionen bzw. mögliche Mutationen entdeckt werden. Ein möglichst detailliertes Lagebild zum Infektionsgeschehen ist entscheidend für die weiteren Entwicklungen und den Kampf gegen Corona. Unterstützen auch Sie die Eindämmung des Coronavirus!

Gegen Corona. Gemeinsam.

Bitte wenden!

1. KlimaStammTisch

Mittwoch, 24.02.2021
19:00 Uhr – Online

Thema:

**Die Energie der Sonne
nutzen:**

die eigene PV Anlage – von der Idee zur Umsetzung

Wir sind
**Klimabündnis
Gemeinde**



Münster ist ein Sonnendorf und das kann jeder nutzen! **Den eigenen Strom erzeugen?**

Beim 1.KlimaStammTisch in Münster bringen wir **Erfahrungsberichte** von PV Anlagenbesitzern, **Informationen** über Lage, Produkte, Förderungen, etc. und stehen für **Fragen** zur Verfügung.



Foto: Thomas Mayer, Bachleiten

Info und Anmeldung bei Renate Doppelbauer: klima@muenster.at oder 0676/79 38 957
Eingeladen sind alle, die Interesse an erneuerbaren Energien, eigener Strom- oder Warmwassererzeugung haben oder ihre Erfahrungen mit Solaranlagen weitergeben wollen!

Der Link zur Veranstaltung wird per E-Mail zugeschickt. Du brauchst keine App oder Software – einfach anklicken und dabei sein! Dauer: ca. 1 Stunde

Am **KlimaStammTisch** in Münster werden wir regelmäßig Themen zum Klimaschutz und einem nachhaltigen Leben in Münster diskutieren und Informationen und Ideen austauschen, sowie konkrete Projekte starten.

Auf Dein Dabeisein freut sich das KlimaStammTisch KernTeam

Mit freundlichen Grüßen

Euer Bürgermeister

Werner Entner